

Jóvenes agramontinos se superan como linieros

Última actualización: Jueves, 30 Junio 2022 14:05

Visto: 690

Camagüey- Jóvenes agramontinos dedican grandes esfuerzos día a día para aprender y luego perfeccionar sus conocimientos y habilidades para escalar los postes de líneas eléctricas. En esta labor como linieros son imprescindibles la colocación de las espuelas y su correcto uso así



como la manera de sujetarse al poste.

En este aprendizaje desempeñan un rol esencial Raúl Pérez González, profesor instructor de la Escuela de Capacitación y Pedro Concepción Junco, especialista principal docente, quienes cuentan con una extensa experiencia como linieros y la ponen al servicio de los más jóvenes.